

電機・情報ユニオン

2016年6月10日 第57号
 発行 **電機・情報ユニオン**
 〒142-0043 東京都品川区二葉
 2-20-8染野ビル2F
 Tel03-6421-5323、Fax03-6421-5324
 Email: denkiunion@gmail.com

ルネサス、三菱電機は争議解決を 全労連、東京地評争議支援総行動

5・27全労連・東京地評争議支援総行動が、5月27日(金)の早朝から夕方まで東京都内で行われました。

総行動では、「すべての争議の早期全面解決を!」「裁判所・労働委員会は公正な判断をおこなえ!」「許すな労働法制大改悪、なくそうブラック企業!」「戦争法廃止!安倍内閣退陣!」「憲法を職場とくらしに活かそう!」をスローガンに掲げて、関係各社に申し入れ・要請行動を行いました。

電機・情報ユニオンからは、ルネサス(旧NEC)セミ重層偽装争議と



5月27日(金) ルネサス本社前で要請行動

三菱電機名古屋派遣切り争議の2争議がエントリしました。

ルネサスは

3人を職場に戻せ
 ルネサスエレクトロニクス
 クスの社前行動は早朝の雨の中にもかかわらず30人が参加し、NECOBの松平晃さんのトランペット演奏でスタート。

主催者あいさつを行った全労連の岩橋祐治常任幹事は、安倍内閣が同一労働同一賃金や残業時間の上限規制を言わざるを得ない状況をつくりだしていることを報告し、ルネサスは3人の違法な派遣切りを撤回し、職場に戻せ。企業の社会的責任を果たせ」と訴えました。

連帯あいさつの電機・情報ユニオンの米田徳治中央執行委員長は、厚労省も熊本労働局も3人の直接雇用の推奨は引き続き行っていくとの表明を紹介し、争議の早期解決を訴えました。

当事者を代表して柴田勝之さん(熊本支部委員長)は、熊本地震被災の

支援へのお礼を述べるとともに、「不当解雇から7年が経過し3人の生活はたいへんですが、みなさんと団結し勝利するまでがんばる」と熱い決意を述べました。

社前行動の終了後、5人の要請団はルネサスが用意した会議室で45分間にわたり要請交渉を行いました。

なお、社前行動に先立って8時から、争議ピラ「ルネサスは不当解雇を撤回し、3人を職場に戻せ!」を配布しました。

三菱電機は、違法派遣を認定した判決を守れ
 三菱電機の本社前には約60人の支援者が集まり、社全行動は14時30分からスタートしました。

宣伝カーでは、4月に

結成した愛知支部の成木彦朗委員長が司会進行を担当。

電機・情報ユニオンの米田徳治中央執行委員長は、「社前行動に先立ち、団体交渉を三菱電機に申し入れた。三菱電機の犯罪・違法派遣を認定した判決を三菱電機に守らせ



5月27日(金) 三菱電機本社前で要請行動

たい。中央と愛知が力を合わせて解決したい」と、(2面に続く)

第57号の紹介

- 1面 ルネサス、三菱電機は争議解決を
- 2面 ルネサス、三菱電機は争議解決を
米田委員長メッセージ46
- 3面 ラピス闘争解決報告集会を開催
- 4面 交流のひろば、告知板